
 
 
 
 
 
 
 
 

 
SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE E INFRAESTRUTURA 

CONSELHO GESTOR DO FUNDO ESTADUAL DO MEIO AMBIENTE – FEMA 
ATA DA 19ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 1 

DO CONSELHO GESTOR DO FUNDO 2 

ESTADUAL DO MEIO AMBIENTE – FEMA 3 

Aos trinta dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, realizou-se a décima nona 4 

reunião extraordinária do Conselho Gestor do Fundo Estadual do Meio Ambiente – FEMA, através de 5 

videoconferência, com o início às 09h, com a presença dos seguintes Conselheiros: Sra. Marjorie 6 

Kauffman, representante da Sema Sr. Diego Melo Pereira, representante da Sema; Sr. Daniel 7 

Weindorfer, representante da Sema; Sra. Thais Braun Pivatto, representante da Fepam; Sr. Cylon 8 

Rosa Neto, representante do Consema; Sr. Eduardo Osório Stumpf, representante do Consema; 9 

Após a verificação do quórum iniciou-se os trabalhos às 09h 05min. Passou-se ao item 1 da pauta: 10 

Ata da 18ª Reunião Extraordinária do Conselho Gestor do Fema: Marjorie Kauffman/Sema-11 

Presidente: questiona se há alterações na ata. Não havendo manifestações, coloca em apreciação a 12 

ata. APROVADA POR UNANIMIDADE. Passou-se ao item 2 da pauta: Alteração do Plano de 13 

Aplicação do FEMA 2022 – Demandas do DBIO: Marjorie Kauffman/Sema-Presidente: passa a 14 

palavra ao Diretor Diego, que irá explanar. Diego Melo Pereira/Sema: explica que será iniciado o 15 

curso de capacitação dos Guarda-Parques, para habilitação ao porte de armas. Uma habilitação 16 

técnica e psicológica. O curso demanda a presença de todos em Porto Alegre, sendo necessário o 17 

deslocamento de todos e recursos de diárias. Foi levantado o valor de diárias restante que é um total 18 

de menos de R$30.000,00. São 47 Guardas em um total. A previsão de início do curso é a próxima 19 

semana. Realizou-se um cálculo de aporte de R$150.000,00 de diárias. Foi conversado com o Diretor 20 

do DDP, Daniel Weindorfer, que é o responsável onde hoje está os recursos disponíveis que temos, 21 

na rubrica de Consultoria. A proposta então é a saída de R$150.000,00 da rubrica de Consultoria e 22 

aporte deste valor na rubrica de Diárias. Manifestaram-se com contribuições, sugestões e 23 

questionamentos: Daniel Weindorfer/Sema; Cylon Rosa Neto/Consema. Marjorie Kauffman/Sema-24 

Presidente: coloca em apreciação a proposta. APROVADO POR UNANIMIDADE. Passou-se ao 25 

item 3 da pauta: Assuntos Gerais: Cylon Rosa Neto/Consema: questiona sobre a Portaria que 26 

aumenta o número de espécies no controle de Invasoras. Não está sendo possível a publicação por 27 

uma questão jurídica da Secretaria de Agricultura. Solicita que seja debatido entre as duas 28 

Secretarias para encontrar um melhor caminho. Diego Melo Pereira/Sema: explica que desconhece o 29 

que está motivando esta demora. Está se aguardando um ok do que compete a Secretaria de 30 

Agricultura. Justifica a ausência nas reuniões da CTP FEMA, pois não está mais indicado na Câmara 31 

Técnica. Eduardo Osório Stumpf/Consema: gostaria de marcar uma reunião com o Diego a respeito 32 

do Parque do Podocarpus. Diego Melo Pereira/Sema: informa que é o maior interessado no tema. 33 

Não havendo mais nada para ser tratado, encerrou-se a reunião às 09h27min. 34 


